

Stammtisch 2019-04-10 (KW15)

Beginn

19:35

Teilnehmer*innen

anwesend

Erik, Jens, Anton, Max2, Oskar, Micha, Oliver, David, Ben, Tatjana, Alex

abgesagt

Kurzfassung Beschlüsse

keine

Motto

I

Themen

Gespräch und Diskussion

Allgemeines und Aktuelles

Vorstand

- Wir sind Mitglied im Verbund offener Werkstätten
- Plan zur Gewinnung weiterer Fördermitglieder
 - Mögliche Fördermitglieder im Wiki
 - [donations](#)
 - [support](#)
- \$member++ (jetzt 44)

Veranstaltungen

Veranstaltungsreihen

- [TechTalks](#)
 - Hut: Bas
 - März 2019-03-25: bastinat0r Schwarmrobotik
 - April 2019-04-22: Alex Free Software/Green IT
 - im Kalender steht 29.4. -> prüfen!
- [RepairCafé](#)
 - Hut: Tatjana
 - jeweils von 13 bis 18 Uhr
 - nächste Termine?
 - 2019-04-07:
 - Special-Hut: David
 - Wie war's?
 - erst ruhig
 - 5 Gäste
 - gute Mitgliederwerbung
 - 2019-06-02 im Rahmen Deutsche Aktionstage Nachhaltigkeit
 - Special-Hut: Tatjana
- [Linux-Stammtisch](#)
 - Hut: Oskar oder alex
 - next: KW16 2019-04-17
 - Thema? -> ML
- NähCafé
 - Hut: Tatjana, Chrischel
 - nächster Termin: 2019-04-28 von 12 bis 18 Uhr
 - persönliche Projekte mit Austausch und Beratung

externe Veranstaltungen

- c3Camp - ChaosZone
 - 2019-08-21 bis 2019-08-25
 - Hut: Anton (thero)jam) → **vorläufig** ←
 - mitgestalten, statt nur dabei sein
 - Stand?
- Lange Nacht der Wissenschaft
 - Hut: Ben
 - [dudle](#)
 - Projektvorstellungen
 - Idee: Sachen vom Musikinstrumentenhackathon und Blinkathon
 - Wahl-o-mat laufen lassen auf einem Rechner?

- wieder Schrott-Tombola?
- weitere Ideen an Ben schicken

Fundraising und Werbung

- Das bleibt hier stehen, bis Peter dazu was erzählen kann
- Spendenseite
 - <http://www.netz39.de/verein/spenden/> und <http://www.netz39.de/wiki/donate>
 - Amazon
 - Anmeldung bei Amazon Smiles Income 0,5% des Warenwertes
 - <https://org.amazon.de/>
 - affiliate links amazon
 - <https://partnernet.amazon.de/>
 - Income
 - PayPal
 - https://www.paypal.com/de/cgi-bin/webscr?cmd=_donate-intro-outside
 - Vorstand sieht sich das an
 - Fundraising Sites
 - Betterplace: <https://www.betterplace.org/de>
 - Leetchi: <https://www.leetchi.com/de/spenden-organisation=>
 - altruja: <https://www.altruja.de/>
 - Leitfaden zum spenden sammeln für NGos
 - <http://www.ngoleitfaden.org/online-spenden-sammeln/werkzeuge-zum-spendensammeln/>

Anfragen

- Wieder mitmachen beim Erntefunkfest am 2019-09-14, 13-18 Uhr? (siehe Mail)
 - ja
 - zwei bis drei von uns interessiert
 - Lötsets bis dahin fertig kriegen!
- Vortrag bei der MWG zu Smart Home (siehe Mail)
 - <https://tisiphone.net/2019/01/28/security-things-to-consider-when-your-apartment-goes-smart/>
 - Tumbleweed ...
 - bei uns als Vortrag?
- Kann jemand diesen Freitag 2019-04-12 gegen 16:50 Uhr den Space für 10 Minuten zur konsumkritischen Stadtführung des BUND vorstellen?
 - Anton sagt leise ja
- Der FaraFIN fragt die FIN-Vereine (zu denen wir auch irgendwie gehören), ob es mal einen Stammtisch geben soll

- David will Verwaltungsdinge fragen
- aus Vernetzungssicht gute Idee
- Anfragen würde Micha weiterleiten

Community

- Gibt es Bedarf an Geräteeinweisungen?
 - [Dudle Fräse](#)
- Wer braucht noch eine Schließberechtigung?
- Ansprechpartnerzetteln sind jetzt vorhanden
 - es fehlen noch einzelne Email-Adressen

Werkzeuge und Maschinen und Ausstattung allgemein

- Punktschweißgerät – Crowdfunding
 - Stand?
 - läuft noch
 - Stratum0 hat seit kurzem ein Punktschweißgerät:
<https://twitter.com/Stratum0/status/1114204353630539780>
 - Zusagen für Beteiligung bitte per E-Mail als Antwort auf die ML!
- Der Copter-Bau-Workshop ergab Bedarf an der Abstimmung von erfolgreichen 3D-Druck-Settings
 - Offensichtlich hat doch jeder sein eigenes Geheimrezept ...
 - vielleicht kann man die Dokumentation zusammen mit einem Noob verbessern?
- Bügeleisen für Näharbeitsplatz
 - haben sich Leute™ gefunden, die eines bereitstellen?
 - ... oder Krautfunding?
- Wartungen für Kompressor und Fräse sind überfällig!
 - Kompressorwartung: [steht im Wiki\(TM\)](#)
 - für Fräse braucht es zwei Leute
 - Fräsenwartung: [Youtube-Kanal Netz39](#)
 - müsste beides dokumentiert sein
 - Ben will lernen wie man die Fräse

Räume/Infrastruktur

- [neuer Server](#)
 - braucht im Leerlauf ohne Storage nicht übermäßig Strom, tux hat gemessen
 - Storage ist bestellt geliefert
 - liegt noch beim Nachbarn
 - Alex und Peter sind

Projekte

- Blinken-Hackthon am 2019-03-30/31
 - Hut: Ben
 - So wars: [Blodgeintrag](#)
- Fliegerei-Hackathon am 2019-04-06
 - Hut: Jonathan
- git-workshop
 - Ansprechpartner: Zip und Anton
 - die zwei würfeln noch einen Termin aus
 - Konzept wird gerade entwickelt, siehe [Konzept-Dudle](#)
- Grafiken für Abschlussarbeiten (Hackathon)
 - Hut: Tatjana
 - [Dudle](#)
 - [Pad](#)
 - LaTeX mit TikZ und Inkscape – Erfahrungsaustausch
 - Minimalbeispiele?
 - neues Repo auf git.n39.eu zum Teilen? -> Mail an alex

Open Knowledge Lab Magdeburg (aka Code for Magdeburg)

- aktuell: Wahl-o-mat für Magdeburger Kommunalwahl:
<https://www.codefor.de/projekte/2019-02-01-magd-o-mat.html>
- Förderung vom miteinander e.V. \o/
- Flyerdruck verzögert sich

Freifunk

- Treffen Freitag war wohl ausgefallen?
 - Scheint so.

aktuelle (private|!private) Projekte der letzten Wochen

- [Spotty](#)

Sonstiges


- wer Bock hat auf einen einfachen neuen Linux-Kernel Treiber für Dual Color LEDs -> an Alex wenden
- neuer Wischer gewünscht

Wiederkehrendes

Dinge, die wir an dieser Stelle direkt erledigen wollen.

- Abflüsse gießen (die Abflüsse im Boden müssen regelmäßig gewässert werden.)
- Klospülung im Ätzlabor betätigen
- Done-TODOs & Punktestand des Whiteboards löschen
 - Mitarbeiter der letzten 3 Wochen küren & applaudieren → zip
- jmd™ nimmt die Handtücher vom Haken (Küche, Bad) mit und wäscht sie
- Restmüll und Papiermüll in die Container auf dem Hof verschieben
- Klo putzen → Micha

Haushaltskasse

- Der Moment, bei dem das übermäßige Soll, sog. *Mateschulden*, an der Fliesenbank abgegolten werden sollte. 
- Bitte darauf achten, dass der eigene Name sichtbar ist!
- **Bitte nicht mit Permanentmarkern trollen!**

Dronf

Anti-Fnord: Dinge, die im Space sein sollten, es aber nicht sind.

- 1,5mm Immen6kant nicht bei den anderen in der Werkstatt → Kann vermutlich auch neu angeschafft werden.,; wir suchen andere, falls sonst keiner da ist wird Ersatz angeschafft - Wurde angeschafft - jmd™ müsste mal schauen, ob es wirklich die richtige Größe ist -> wo soll der sein?
- mindestens einer der Plastikhebel zum Fahrradreifen-von-der-Felge-Kriegen
 - → wird mit neuem Flickzeug ersetzt
 - nehmt bitte Metall dafür!

Fnord²

- Affen-Mobile → schrotttombola
- Schutzfolie → Lenovo Yoga 13.3
- siffiger Würfel → 3

Fnord¹

- Wägezelle → Fnord²
- Teil vom Mobile → Schrotttombola

- Stück elektronik mit Kabel → Fnord 2
- Notizzettel, rot → LED, 2x 68 Ohm 3.3V → Fnord 2

Aufgabenmarker

- Schließanlage
- Digitaler Space-Liebhab-Tag
- Bällebad
- Braukessel?
- Fahnenaufsteller: Bas
- Laser
- Entsorgung/Upcycling Desktoprechner in Hempels Zimmer
- Maus Tür öffener Tag 2019-10-03
 - [Infos für Veranstalter](#)
 - [FAQ](#)
 - [Bewerbungsformular](#)
 - Makerspace Erfurt hat bspw. mitgemacht
<https://makerspace-erfurt.de/2017/09/tueroeffner-tag-fuer-mausfans/>
 - ☐ Frist recherchieren: 3. September ist finaler Anmeldeschluss

Ende

From:
<https://wiki.netz39.de/> - **Netz39**

Permanent link:
<https://wiki.netz39.de/stammtisch:2019:2019-04-10>

Last update: **2019-04-10 20:45**

